



1



2

1 Bremerhaven

Sonnenblume e.V. für Kinder

2 Minden

Weserspucker, brunsmedien

3 Weyhe

Bremer Klinik-Clowns e.V.

4 Stade

Hospiz Elbe-Weser, Bremervörde

5 Meppen

Hospiz- und Palliativbetreuung, Thuine



3



4

DENW: Genossenschaft mit sozialer Verantwortung

Dachhandwerk und DENW machen's möglich: Unterstützung sozialer Einrichtungen zum Weihnachtsfest. Auf Weihnachtsgeschenke wurde auch in diesem Jahr zugunsten förderungswürdiger Institutionen im Umfeld der DENW-Verkaufsstellen verzichtet. Die Empfänger freuten sich sehr über jeweils 1.000 Euro, die ihnen mit symbolischem Scheck überreicht wurden.



5



6



7



8



9



10

6 Bakum

Hilfe für krebserkrankte Kinder, Vechta

7 Weyhe

Stuhrkopf/Impuls-Kinderfrühförderung, Stuhr

8 Oldenburg

Straßenengel

9 Georgsmarienhütte

Zoo Osnabrück

10 Hesel:

Kinderschutzbund Leer

Wenn es brennt



Neue Brandschutzhelfer hier mit Obermeister Rudolf Behr und Förderkreis-Vorsitzendem Michael Haarde.

Wenn es auf der Baustelle brennt, muss nicht nur schnell, sondern vor allem richtig gehandelt werden.

Deshalb verlangen die ASR 2.2 (Technische Regeln für Arbeitsstätten) und die DGUV 023-205 (Deutsche Gesetzliche Unfallversicherung) inzwischen, dass 5 % der Innendienstmitarbeiter und alle draußen Beschäftigten eines Dachdeckerbetriebes zum Brandschutzhelfer ausgebildet sind.

Der Förderkreis der Dachdecker-Innung Bremen leistet hier erstklassige Hilfestellung mit Lehrgängen gemeinsam mit Fachkräften vom Ausbildungszentrum St. Andreasberg.

Beide Kurse in Bremen waren mit je 16 Handwerkern ausgebucht. In Theorie und Praxis vermittelte das ABZ grundlegendes Wissen, um die Meister, Gesellen und Auszubildenden perfekt auf den Notfall vorzubereiten.

Diese waren gefordert, denn das Zertifikat „Brandschutzhelfer“ gab es erst nach richtiger Beantwortung zahlreicher Prüfungsfragen. In Bremen schafften das alle Teilnehmer, die sich nach Abschluss durchweg zufrieden mit dem Gelernten zeigten.

Rekord bei Ausbildung

Ostfriesland: derzeit rund 60 Auszubildende in drei Lehrjahren.

„Das ist ein neuer Rekord und sehr positiv zu bewerten“, so Siegfried Schatke, ehemals Leiter DENW Hesel und jetziger Übungsleiter des Förderkreises zugunsten der Dachdeckerjugend der Innung Ostfriesland anlässlich der Mitgliederversammlung im Schulungs- & Kommunikationszentrum in Emden.

Andreas Köhn, Dachdeckermeister und Vorsitzender aus Norderney, freute sich dazu über die gut besuchte Veranstaltung und über die positive Entwicklung im letzten Jahr.

Die Mitglieder wählten den Vorstand einstimmig wieder. Für Dachdeckermeister Dennis Cramer wurde Dachdeckermeister Weert Kreienbrock als Beirat in den Vorstand gewählt. Die Mitglieder aus Industrie und Handel regten an, sich in externen Sitzungen über eine gesteigerte Wertschätzung von Dachdeckern und Auszubildenden zu beraten.

Info: <https://www.foerderkreis-ostfriesland.de> und <https://www.dachdecker-ostfriesland.de>



Norderneys Inseldachdecker und Vorsitzender Andreas Köhn freute sich über die gute Entwicklung im Dachdeckerhandwerk.



Reges Interesse und zahlreiche Vorschläge kamen aus dem Plenum.

Mehr Platz in Bakum

Rund zwanzig Prozent mehr Lagerplatz hat die Zweigstelle Bakum jetzt zu bieten. Dafür sorgen neue, moderne Regalsysteme im Außenbereich.

Die Abholung der Ware wird dadurch deutlich vereinfacht und die Beladung der DENW-Fahrzeuge kann zügiger erfolgen. Das bedeutet auch: Die Mitglieder und Kunden in Bakum können ab sofort noch mehr aus dem Vollen schöpfen.



Sprinten in Bakum und Minden

Immer einen Tick schneller. Das gehört in Kreisen der DENW schon seit Jahren zum besonderen Service. Alle Verkaufsstellen sind mit flexiblen Auslieferungsfahrzeugen ausgerüstet, die jede Liefersituation meistern. Und wenn es wie so oft ganz schnell gehen muss, dann ist der neue Sprinter von Bakum sofort zur Stelle.

Davon profitierte auch die Zweigstelle Minden, die einen der Sprinter von Bakum übernommen hat. Service steht immer oben bei DENW, denn zusätzlich wurden weitere Zweigstellen mit Staplern ausgerüstet.



Neuer LKW in Weyhe

DENW-Fahrer Jan Utesch freut sich über „seinen“ neuen 40-Tonner, mit dem er neuerdings die Dachdeckerbetriebe und Baustellen anfahren kann.

Das Abladen ist dann kein Problem. An „Bord“ sorgt ein Mitnahme-Gabelstapler für schnelles und bequemes Arbeiten. Überregional eingesetzt transportiert Jan Utesch neben den üblichen Dachmaterialien mit dem Sattelaufleger ebenso Konstruktions-Vollholz bis zu einer Länge von 13 Metern.



DENW zum Jahreswechsel

Ab 22. Dezember 2021 geschlossen.
Wieder geöffnet ab 03. Januar 2022 um 7:30 Uhr
(Winteröffnungszeiten).

Notfallhotline: Über www.denw.de



Richtigstellung:

Die Firma Teepker aus Lingen erhielt ihren AK 37/4000 natürlich auch aus Meppen und nicht, wie im letzten Heft irrtümlich berichtet, aus Minden.



Michaela Klintworth ist zurück

Sie ist wieder da. Michaela Klintworth hat ihre Mutterschaftszeit beendet und ist wieder in der Zweigstelle Stade aktiv im Einsatz. Sie wirkt jedoch nicht in früherer Position, sondern wurde aufgrund ihrer langjährigen Erfahrung mit der Position der Stellvertretung des Zweigstellenleiters betraut.

Tel: 04141-78733-21
Mail: michaela.klintworth@denw.de



DENW-KÖPFE

Andreas Förster in Rente?

Nach 25 Jahren unermüdlichem Einsatz geht Andreas Förster nun in den verdienten Ruhestand. Jedoch verliert die DENW-Oldenburg ihren langjährigen stellvertretenden Zweigstellenleiter nicht so ganz. Andreas Förster ist fit genug, dem Unternehmen weiterhin in beratender Funktion zu helfen.

„Auf kleiner Schiene, von zuhause aus, lässt sich da heutzutage noch einiges bewerkstelligen und man hat einen stimmigen Übergang ins Leben nach DENW“, sagt Förster zuversichtlich und freut sich darauf, „seine“ Zweigstelle noch tatkräftig unterstützen zu können.



Wieder eine aus Meppen

Die Klempnerei Müller in Handrup zählt auf ihre DENW-Verkaufsstelle in Meppen.



Wie Zweigstellenleiter Werner Lüttel berichtet, konnte dort kürzlich eine nagelneue Motortafelschere MHSU 3200/1,5mm des Herstellers Schröder aufgestellt werden.

Jubilare bei DENW		
10 Jahre	Jan-Hendrik Meyer (Weyhe)	09.01.2012
	Uwe Jacob (Minden)	16.04.2012
20 Jahre	Michael Pieper (GM-Hütte)	01.03.1992
25 Jahre	Werner Lüttel (Meppen)	16.04.1997
	Achim Schröter (Meppen)	01.04.1997
30 Jahre	Manfred Bincke (Bremerhaven)	01.03.1992
	Thomas Schröder (Weyhe)	01.03.1992
	Thomas Meyer (Weyhe)	01.04.1992
40 Jahre	Hermann Hoffmann (Weyhe)	19.04.1982

Wir danken für die gute Zusammenarbeit und gratulieren herzlich.